

Continúan las protestas en Chile



Santiago de Chile, 28 oct (RHC) Bajo las etiquetas #Esto no ha terminado y #La acusación constitucional va, el pueblo de Chile continúa en las calles en rechazo a las políticas del gobierno de Sebastián Piñera.

En las ciudades de Arica, Antofagasta y Valparaíso las barricadas y carreteras bloqueadas son ejemplo del rechazo nacional contra el primer mandatario, a quien acusan de violar los derechos humanos durante las jornadas de movilización.

Ante la presión popular, el gobierno levantó el Estado de Emergencia en varias regiones del país y a criterio de la abogada Bárbara Sepúlveda este es el momento para demandar a aquellos que atropellaron con la fuerza a los chilenos.

'Llegó la hora de exigir la responsabilidad penal y civil de todos aquellos que actuaron creyendo que su libertad para golpear, violar, disparar y matar duraría para siempre', escribió la jurista en su cuenta de Twitter.

Por su parte, Hugo Gutiérrez, militante del Partido Comunista, criticó el actuar del dignatario chileno, quién en sus palabras le declaró la guerra a su propio pueblo y sacó a las fuerzas armadas a la calle.

A través de un mensaje en Twitter, Gutiérrez, uno de los 20 diputados que impulsan una acusación constitucional contra Piñera, repudió a las fuerzas de seguridad que 'mataron, torturaron, balearon, arrestaron masivamente, todo dentro de un Estado de Excepción declarado injustificada e ilegalmente'.

'La Derecha está asustada. La histórica respuesta a las crisis sociales ha sido la violencia militar y ahora el país la derrotó y las fuerzas armadas vuelven a sus cuarteles sin la 'gloria' de haber derrotado a su propio pueblo', puntualizó Gutiérrez en otro tuit.

En este sentido, Tomás Hirsch, del Frente Amplio, llamó a los diputados de otros partidos a sumarse a la acusación constitucional, pues en su criterio 'quien ha generado condiciones para que se mate y torture al pueblo no debe seguir en La Moneda'.

La Central Unitaria de Trabajadores de Chile convocó a una marcha nacional para el próximo miércoles contra la desigualdad del modelo neoliberal y las políticas del gobierno.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206088-continuan-las-protestas-en-chile>



Radio Habana Cuba